
/ 

/ 
/ 

JUEVES 20 DE DICIEMBRE DE 2007 LA TRIBUNA DE CUENCA CUENCAS 

Al DíA 
HOSPiTAL POLÉMICO. El futu-

12/07 ro hospital de Cuenca pasará ala 
historia por ser uno d,e lós temas, 

: jlJnto al de los anestesistas, que más va a salir en 
todoslos'medios de comunicación. Todas las par
tes implicadas no hacen nada más que reprocharse 
qUe si esto qu'e silo otro y seguimos asistiendo a 

un partido que nunca acabará aunque 'están con
denados a entenderse'. Lo importante es que este 
Hospital se construya cuanto antes porque los 
grandes beneficiados sin duda alguna serán los 
conquenses y seguro que poco les importa lo que 
digan unos y otros. De momento, el Ayuntamiento 
de Cuenca ya tiene los terrenos pero los tiene que 

poner a disposición de la Junta de Comunidades. 
de Castilla-La Mancha pero mientras tanto ha
brá que dar una serie de pasos para que así 
sea. Sin duda alguna que el futuro Hospital se
rá un referente regional pero deben cumplirse los 
plazos previstos para que Cuenca esté a la altura de 
las circunstancias./ A.G 

!:>-TERRENOS DEL NUEVO HOSPITAL 

- . 

«Pll.1ido tiene aún ,muchoque~¿~;i~g~$ 
trabajar con' el,nuevo Hospjtal»~~~ª~Eª:. 

'. . ...... Recalcó que en todo este asun-

El consejero de Medio Ambiente y Desarro"o Rural recprdó ayerque la pe:lota sigue en el 
tejado dél Ayuntamiento porque aún no hanpuestolos'terrenos. adisposidón de la Junta-

· • Recordó que desde el 
. Gobierno regional se 
'cumplirá con el compro
miso de constrúir un nue-

,vo Hospital y así satisfa
cer las necesidades de to
dos ros conquenses. 

ANTONIO GÓMEZ/ CUENCA 

El consejero de Medio Ambiente y 
Desarrollo Rural, José Luis Mattí
nez Guijarro, se refirió a las decla~ 

· raciones del alcalde de la ciudad, 
Francisco Javier Pulido, cuando di
jo que en el tema del nuevo hospi
talla pelota estaba ahora en el te
jado de la Junta de Comunidades 
de Castilla-La Mancha. 

Por seguir su símil «la pelota si
gue en el tejado del Ayuntamiento 
de Cuenca porque todavía no han 
puesto a: disposición de la Junta 
los terrenos para que podamos ini
ciar los trabajos para construir el 
nuevo Hospital». Recordó que el 
pasado lunes fue la primera vez 
que el delegado de la Junta, Luis 
Carlos Sahuquillo, en el seno del 
Consejo Social conoció la parcela 
concreta donde se plantea la cons-

· trucción de esta nueva infraestruc
tura. 

Añadió que «Pulido tiene aún 
mucho que trabajar en materia del José Luis Martlnez Guijarro./REYES MARTíNEZ 

Hospital de Cuenca y cada uno tie
ne que' cumplir con su papel pero 
no podemos intentar confundir a 
los ciudadanos conquenses por
que la. que más me interesa como 

: miembro del Gobierno regional es 
que los ciudadanos de la provin
cia de Cuenca .tengan claro que 
habrá un nuevo Hospital para 
atender las necesidades existen-
tes» 

, Una vez que se. pongan a dis
posición las terrenos el Sescam 
pueda iniciar los trabajos precisos 
para determinar la validez de la 
parcela, es decir, si es idónea para 
ubicación del Hospital. Suponien
do que así sea «todavía no ha ter
minado el trabajo el Ayuntamien
to ya que tendrá que hacer toda 
una tramitación urbanística para 
que permita la construcción del 
Hospital porque en estos momen
tos son terrenos rústicos, tal y co
mo dijo Pulido». 

COMPROMISOS. MaItínez Guija
rro señaló que tenían claro desde 
el Gobierno regional «queremos 
mantener nuestro compromiso de 
que vamos a construir un nuevo 
Hospital para la provincia de 
Cuenca». 

Respecto al lugar dijo que evi
dentemente sería donde el Ayun
tamiento ponga a disposición el 

Sahuquillo afirma que sí existe un 'Plan 
Funcional que lo han hecho los técnicos 

ANTONIO GÓMEZ/ CUENCA técnicos han hecho un Plan Fun- ra «presenten el proyecto que «hagamos las cosas bien y lo la-
· El delegado de la Junta en Cuenca, cional y explicó que incluso el al- quieran presentar conforme a las mentable es que quien tiene que 
Luis Carlos Sahuquillo,' también calde, Francisco Javier Pulido, re- prescripciones técnicas que hacen hacer la inversión se entere por los 
respondió a las afirmaciones del conoció «que en su condición de los técnicos del Sescam», medios de comunicación de la de
portavoz de IU en el Ayuntamien- presidente del Colegio de Médicos Respecto al Plan Funcional cisión de cambiar de ubicación la 
to, Ángel Luis Castellano Bobillo, ha trabajo en ese Plan Funcional», afirmó que el Consejo de Gobier- parcela donde iba a cónstruirse el 
que dijo que había solicitado el Sahuquillo agregó que no le no del pasado día 8 de mayo apro- Hospital». 
Plan Funcional del Hospital y afir- pueden pedir a él ese Plan Funcio- bó 6,3 millones de euros para el ci- Por lo tanto, es (¡el alcalde y el 
mó que no se podían determinar nal porque «nosotros somos se- tado Plan funcional, la dirección Equipo de gobierno el que rio da 
las necesidades cuando no existía rios y dejamos en manos de los de obra y «también sacar todas las la información oportuna y prueba 

to ca,da uno tiene que hacer su tra
bajo y «yo creo que lo interesante 

.. es que lo hagamos rápido y bien 
aunque hayamos perdido unos 
meses pero no pasa nada ya que 
se pueden recuperar ese tiempo 
en el futuro y así lo ihtentaremos» . 

Añadió que una de las cosas 
que tiene que hacer el AyÚnta
miento de Cuenca es hacer toda 
una tramitación urbanística en el 
Plan de Ordenación Municipal 
(POM) o al margen pero «creo que 
la forma en que el alcalde hacía 
sus declaraciones a mí personal
mente me ha parecido que preten
día como quitarse de en medio di
ciendo que ya había cumplido con 
su trabajo y ahora los demás tie
nen que demostrar que los demás 
tienen que cumplir con su trabajo 
pero eso no es así». 

Martínez Guijarro dijo que no 
le gustaron las manifestaciones 
que Pulido h,izo hace unos días 
porque «hablaba de nosotros y 
ellos pero yo creo que en materia 
del Hospital de Cuenca no hay un 
nosotros y un ellos porque todas 
las administraciones tenemos cla
ro que hay que construir un nue
vo Hospitab>. 

Durante su intervención recor~ 
dó que cuando se dio a conocer el 
primer lugar elegido para esta fu
tura infraestructuras se pusieron 
en marcha los trabajos para ver la 
idoneidad de los terrenos, es de
cir, «hay que hacer unos estudios 
que son previos a la propia redac
ción del proyecto». 

ese documento. . técnicos el trabajo que tienen que cuestiones previas a esos pliegos de eso es que el Consejo Social nos L!lis Carlos Sahuquillo. 
Al respecto apuntó que «las ne- hacer». Agregó que el estudio que de condiciones que deben regir en enteramos de forma oficial de cu

cesidades, tal y como se lo dije en se estaba haciendo a la primera el citado concurso para la adjudi- ál va a ser la parcela donde se ubi-
el Consejo Social, las tienen que parcela que se eligió era el pliego cación del proyecto». cará ahora», trado en un rifirrafe absurdo por-
determinar los técnicos y no el de las prescripciones técnicas que El delegado de la Junta. en Dejó bien claro que «el único que «debería existir más comuni-
concejal de IU porque le reitero han de regir en el concurso para Cuenca apuntó que en todo este objetivo del Gobierno regional es cación porque hay que tener en 
que el Hospital es provincial». Du- que los distintos profesionales, ar- asunto había que trabajar todos hacer el Hospital que necesita la cuenta que todos juntos tenemos 
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